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Megaproyecto Maratué encara 
hoy votación clave en la Coeva 
PUCHUNCAVÍ. Alcalde Morales lo valoró como una oportunidad de desarrollo para la 
comuna. En caso de ser aprobado, ambientalistas apelarán al Comité de Ministros. 
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EL SANTUARIO NATURAL FUE AFECTADO POR EL MEGAINCENDIO DE FEBRERO. 

  

contar delas9 delama- 
ñana, la Comisión de 
Evaluación Ambiental 

de Valparaíso (Coeva) votará la Diputados y ediles se 
Resolución de Calificación Am- .. 

Pele did red: reas edi ce oponen a reducción 
considerada la más grande de 
todo el país, que busca cons- 
truir 14 mil viviendas en la co- 

muna de Puchuncaví. 
La megaobra, impulsada 

por la familia Lería, se somete 
hoy asu segunda votación en 
laCoeva, luego que en 2019, en 
elsegundo mandato de Sebas- 
tián Piñera, las autoridades re- 
gionales dela época emitieran 
una RCA favorable. Sin embar- 

de Palmar El Salto 

viÑa. Solicitud de dos empresas al MAMA 
fuecalificada como “una desfachatez”. 

solicitud presentada  sehayasolicitado la 
por parte delas empre- desafectación delas 

sas Elaboradora de Cobre de ¿ona quemadas porel 

p olémica ha generado la “Esimpresentableque 

  

go, esta fue impugnada por la % > z Viña del Mar S.A. (Covisa) e In- A > 
ONG Salvemos Quirilluca y fi- A E = versiones Almería S.A. quie-  "Megaincendio. Espero 
nalmenteretrotraída porel Co- — EL PROYECTO CONTEMPLA CONSTRUCCIÓN DE 14 MIL VIVIENDAS, SERVICIOS Y UN PARQUE NATURAL. nesennoviembre de 2022 pre- QUeel MMA rechace 
mité de Ministros, en 2021. y y sentaron una peticiónal Minis- €sterequerimiento”. 

Deesta forma, lainmobilia- 1 045 “Esnecesario poner rálallegadade60milhabitan- | terio del Medio Ambiente 
ria El Refugio, trasrespondera * sobre la mesa la tes. “Es incompatible con nues- | (MMA) para reducir en 57.853 Tomás Lagomarsino 
lasdistintas observacionesrea- hectáreas considerael rentabilidad social trarealidad territorial”, acusa. | m2el Santuario dela Naturale- Diputado (Partido Radical) 
lizadas por la comunidad y las proyecto Maratué, de las que pueda tener En tanto, Marco Rubiño, | za Palmar El Salto, argumen- 
autoridades regionales, vahoy — cuales el 50% serlandesti- ¿y al vocero dela agrupación Salve- | tando que “en dichos sectores ra que el MMA “rechace este 
por su segundo intento desor- nadas a áreas verdes. el proyecto y mos Quirilluca, se muestra | noexisten palmas chilenas”. requerimiento y que se pue- 

tear la tramitación ambiental. incentivo para el resto — preocupado por la escasez hí+ A meses de que el fuego — danpromover proyectosdere- 
De acuerdoa la propuesta delas inversiones”. drica que presenta la comuna | arrasara 91 de las 321 hectáreas — forestación dela flora”. 

dela desarrolladora, el proyec= — afirma que “nuestra adminis- y que podría verse agudizada | del palmar, la cartera analiza Enlamismalínea, el dipu- 
10 Maratué contempla la cons- — tración jamásse ha opuesto al MarcosMorales — con el proyecto. “Un proyecto | hoyelrequerimientodelasem- — tado Tomás de Rementería in- 
trucción de 14.180 viviendasen — desarrollo y crecimiento”, ha= Alcaldede Puchuncavi(indep) — de esta envergadura, ¿de dón- | presas, lo queha desatado críti- dep.-PS) remarcó que esta “no 
un plazo de 45 años (2 mil de — ce hincapié en que con “estey de va a sacar agua?”, se pre- | casdelas autoridades locales. — es una buena medida” y que 
ellas accesiblescon subsidio), a — otros proyectos se nos debía “Si el proyecto gunta el portavoz de la ONG. El concejal viñamarino Pa- — “los terrenos que fueron arra- 
un ritmo de edificación de 315 asegurar que nohabríaningún Obtiene una RCA, Previo ala votación deesta | blo González(PC) calificólaso- — sados del palmar deberían ser 
casas portemporada, juntoala — impacto negativo enlagran flo- vamos a hacertodo mañana, la directora del pro- | licitud “como una absoluta — reforestados con palma chile- 
instalación de equipamientosy ray faunadelazona”,asícomo lo posible, apelando — YectoMaratué Claudia Lera, | desfachatez”, arguyendo que — nau otras especiesnativas”.    

  

   

  

servicios asociados salud, edu- — también “que no existirá un — ¿nal Comité de enfatizó que “después de dos | esto “es el ejemplo de que de-— Elvocerodela Fundación 
cación, seguridad y recreación. — impacto negativo en la calidad MEL OMA procesos de tramitación am- | beexistir una ley de incendios — Parque Kan:Kan, Marco Come- 

La iniciativa busca lograr delosservicios básicos”. Ministros”. biental y de múltiples esfuer- | que prohíba que las empresas — jo, dijo que esta “es una solici 
un equilibrio entre el desarro Pesealas dudas iniciales, zos y recursos dedicados a re- | puedanconstruir osolicitar de-— tud bastante egoísta por parte 
llo urbano y la preservación — hoy eljefe edilicio valora “que Marco Rubiño — solver cada una delas dudas y | safectaciones en terrenos si- — de estas dos empresas”. Y si 
ecológica, destinando el 50% — el proyecto haya escuchado — VoceroONG Salvemos Quirilluca — preguntas manifestadas porlas | niestrados” bien reconoció que en el polí- 
delas 1.045 hectáreas del pro- esas preocupaciones y que, autoridades, como por vecinos | SuparRenéLues(DC)cree — gono reclamado no quedan 
yecto a áreas verdes. Porotra — porejemplo, hayan trasladado — rillucay conserva el bosque de — dePuchuncaví, esperamos se- | que la petición “debe ser revi- palmas, cree que “el argumen- 
parte, antela preocupación de — la construcción delas vivien- — bellotos”, siendo, a sujuicio, — guir avanzando en un proyec- | sada en el contexto de esasca- — to es caprichoso”, acusando 

  

grupos ambientales sobre la — das, alejándose un kilómetroy — “un proyecto equilibrado”. toquecombinasolución habi- | lamidades que ha vividolaciu=— queenlazonasehan realizado 
preservación de Quirilluca, se. medio del acantilado de Quiri- tacional con conservación me- | dad y donde, amijuicio, estos “cortafuegos ilegales”. 
propone un área de conserva-— luca. Además, redujeron la  REPAROSA LA INICIATIVA dioambiental”. santuarios actúan como con- 

ción de 125 hectáreas, con el cantidad de viviendas a 14mil— Porelcontrario, el concejal Ri-— Entanto,elalcalde Morales | servadores de nuestro patri-— CELIS CRITICA AFECTACIÓN 
compromiso de la privada de — yno40mil”. cardo Quero (indep.-FA) cree — manifestó que en la comuna | monio natural”, por lo que se- El diputado Andrés Celis (RN) 
respaldar sudeclaración como JuanElíasPérez(UDD, con-  queeláreade conservación de — “necesitamosempleo, desarro | ñala que “antes que limitarsu — precisó quehoy “nadie” prote- 
Santuario de la Naturaleza. cejal de Puchuncaví, también — 125 hectáreas “es totalmente — llo y capacidad de crecer, con | extensión, optaría, por el con- — ge el Palmar El Salto, siendo 

Además,sedispuso quelos — respaldóel proyecto, destacan-— insuficiente”, sustentándose — responsabilidad, con flexibili- | trario, por avanzar en un plan — víctima de “incendios, tomas 
sectores residenciales se en-  doque“lo veo como unaopor- — enunestudio realizado porla — daddelos proyectos, peroque- | para proteger estos santuarios ilegales y construcciones lan- 
cuentrenamás de 1kmdelsec-— tunidad dedesarrollo, de creci PUCV en 2015, que recomien- — remosseguir siendo unacomu- | contra incendios forestales”. — destinas, pese a ser un área 
tor de Quirilluca, de alto valor miento y de ordenamiento pa-— da un área de conservación — naquemira hacia el futuro”. El diputado Tomas Lago- — protegida”. 
ecológico por su lora y fauna. — ra la comuna de Puchuncaví, — mayor. Otra de sus preocupa: Enelcasodeunaeventual | marsino (P. Radical) tildó de “SiConafoelmuni 

  

ya que estamos creciendo de — ciones es que la empresa “no — RCAfavorableal proyecto, des- | “impresentable quese hayaso- — pueden garantizar su conser- 
“PROYECTO EQUILIBRADO” forma desordenada”. Además, — se estaría haciendo cargo” de de Salvemos Quirilluca adelan- | licitado la desafectación delas vación y protección efectiva, 

Sibienelalcalde de Puchunca- — subrayó que la iniciativa “con- — laaltademandadeservicios de — taron queapelarán anteel Co- | zonas quemadas por el me- — quizáslosprivados podrían ha- 
ví, Marcos Morales (indep.), — servaeláreadelaplayade Qui-— salud y educación que genera- — mité de Ministros. es | gaincendio”.Juntoaello, espe- — cerlomejor”, concluyó. — “3 
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